

令和4年度協働型学校評価重点目標「よりよく生活して、自分を高めようとする児童を育てる」



学校だより

仙台市立八木山南小学校
令和4年6月28日 No.4
022-244-5030

<http://www.sendai-c.ed.jp/~yaginan/>

水泳の学習が始まっています。

夏至が過ぎ、日に日に暑さが本格化してくる今日この頃、子供たちはプールでの学習を進めています。6月29日までは上学年(4・5・6年生)が入ります。6月30日からは下学年(1・2・3年生)の学習が始まります。

「水泳運動」は、学習指導要領に位置付けられていて、命を守ることにともなう大切な学習です。天候等の条件が合えば、予定していない日にも入水することがあります。期間中は、水着の用意を毎日持たせるようにしてください。

なお、元気チェックカードの「プールチェック」の欄に保護者印がない場合は、お子さんをプールに入れることができません。授業の予定がない日もチェックをお願いします。



シャワーは冷たい!(5年生)



準備運動での水の掛け合い(4年生)



ビート板を使った学習(6年生)

ボランティアの皆さんを紹介する会(6/1)

八木山南小学校は、たくさんのボランティアの方々を支えられています。今回は、「防犯巡視員、防犯みまもりたい」、「PTA 校外指導委員」、「昔遊びボランティア」、「おなはしのたね」、「すくーる・たすけっと」の各団体から代表の方1名にご来校いただき、全校児童に紹介する会を開きました。これからもよろしくお願ひいたします。



皆様の活動内容をテレビ放送で紹介しました。

新しいスタッフの紹介

6月以降、5名の先生方が八木山南小学校の子供たちを支えるため、新たに加わっています。



〇〇〇〇先生

〇〇〇〇教諭の産休代替講師として、6月16日から2年2組で指導しています。

〇〇〇〇先生

初任者研修後補充非常勤講師として、週2回、3年生の書写の指導などを行います。

学習支援員の〇〇先生が週2日、ICT支援員の〇〇先生が週1日、理科支援員の〇〇先生が週1回、授業の支援のために来校しています。

7月の主な行事予定

感染状況等によって変更となる場合があります。学年便りなどでもご確認ください。

1日(金)	6年修学旅行② ALT 来校	
4日(月)	クラブ活動⑤	
5日(火)	チャレンジデー② 3・4年5校時限	
6日(水)	5年野外活動① スクールカウンセラー(SC) 来校	
7日(木)	1・2・3年読み聞かせ 5年野外活動② ★	
8日(金)	1年校外学習 ALT 来校	
11日(月)	代表委員会③ 夏休み前大掃除	
12日(火)	個人面談① 5校時限	
13日(水)	個人面談② 5校時限 SC 来校	
14日(木)	4・5・6年読み聞かせ 個人面談③ 5校時限 ★	
15日(金)	個人面談④ 5校時限 ALT 来校	
19日(火)	個人面談⑤ 5校時限	
20日(水)	給食最終日	
21日(木)	授業日 お話朝会 特別4校時限 ★	
22日(金)	夏休み(～8月24日まで。)	

★ 毎週木曜は【やぎなんUPデー】です。
夏休み中もメディアコントロールを！

音楽の学習での感染症対策

音楽で楽器を使った学習をする際の感染症対策として、昨年同様、机上に布を敷くことといたします。ランチョンマットと同様のものを音楽用に持たせてください。学習で使用したときは持ち帰りますので、洗濯をお願いいたします。

交通安全について

学区内には、細い道路、見通しの悪い道路があります。学校では、歩行の仕方について指導していますが、ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。

また、遅れて登校するときや早退するときは、保護者の方の送迎をお願いしています。学校周辺を車で通行する際は、スピードや一時停止に気を付けて、保護者の皆様も交通安全に注意して下さるようお願いいたします。



授業時数確保のため、本校では7/21を授業日としております。4校時終了の時刻は、12時です。8/24まで夏休みで、8/25(木)からの登校となります。

引き渡し訓練

6月16日の引き渡し訓練には、多数の保護者の皆様にご協力いただきました。さらに、仙台市地域防災リーダー(通称:SBL)の4名の方が参観してくださいました。ありがとうございます。



「お・は・し・も」の約束を守って避難し、校庭に整列しました。



スムーズな引き渡しことができました！

訓練をスムーズに実施することができましたが、このような引き渡しをする事態が起こらないことを切に願っております。なお、実際の緊急事態・非常災害時には一斉メール配信で連絡します。電話や電気が不通の場合は、一斉メール配信ができなくなりますが、自動的に保護者引渡しとなりますので直接学校にお越しくください。

【参考】先日、学校北側の「治山の森」について、宮城県と仙台市による合同点検が行われました。現在のところ「土砂災害については、最も危険性が低いレベルである」とのことでした。